

PREGUNTAS MÁS COMUNES DIRIGIDAS A LA AEE3*

¿Quién tomará parte como delegado?

La cuestión de la delegación de la Conferencia de las Iglesias Europeas y del Consejo de las Conferencias Episcopales Europeas aún no ha sido resuelta satisfactoriamente al cierre de la redacción de este cuaderno. La KEK y el CCEE quieren establecer un criterio por país e Iglesia. En Alemania las Iglesias formarán un comité en común y propondrán estrechos acuerdos conjuntos, aun cuando respectivamente constituyan delegaciones distintas en sí mismas.

¿Cómo pueden participar los grupos de base?

En las delegaciones habrá representación de los responsables de las Iglesias y de los grupos de base. Por eso, en comparación con Basilea y Graz, las delegaciones son más grandes. También en Roma y en Wittenberg las delegaciones tuvieron y tendrán representación de los grupos de base. Además, los grupos de base, las iniciativas, los Órdenes, los movimientos y las Congregaciones que están vinculadas a las Iglesias de la KEK y del CCEE participarán en la II Estación del proceso. Las iniciativas decisivas para la asamblea final

* Traducción de la lengua alemana al español del Prof. José Ramón Matito Fernández. Revisión técnica y teológica del Prof. Dr. Fernando Rodríguez Garrapucho.